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■ 国際協会モットー
　 We Serve“われわれは奉仕する”
■ 地区ACT.スローガン
　 「笑顔で奉仕」
　 地域のために！未来のために！

■ 地区ガバナー・スローガン
　 「Challenge to Change」変化への挑戦
■ 会長スローガン
　 一歩前の平和に
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　今年度、第二副会長を務めさせていただくこ
とになりました森耕生です。
　倉吉ライオンズクラブに加入させていただい
てから早５年が経過しますが、未だにわからな
いことだらけで、今回の大役も重責以外の何物
でもありません。皆様のお力添えを得て右往左
往しつつも、地域貢献の一助となれば幸いです。
　１年間よろしくお願い致します。

●第二副会長●

就任あいさつ

Ｌ 森 　 耕 生

納涼例会� ８月10日㈭　ホテルセントパレス倉吉

８月第２例会ゲストスピーチ� ８月23日㈬　ホテルセントパレス倉吉

　８月10日（木）に納涼例会がホテルセント
パレス倉吉にて開催されました。毎日、熱中
症警戒の暑い夏が続くので、生ビールをいっ
ぱい飲んで涼もうという気持ちでした。おい
しい食事と楽しい雰囲気で懇親会が進行しま
した。
　ほろよい気分になったころ、Ｌ松井おすす
めの鷹

たかいさみ

勇を飲みました。さらっとしていて辛
くもなく、とてもおいしいものでした。日本

酒もいいですねと思いました。
　お楽しみのオークション大会では、皆様が
提供された商品が落札され、大変盛り上がり
ました。私の商品は何にしようか迷いました
が、無事落札され、思っていたより需要があ
りそうで、次回のオークション提供は同じ物
にしようと思いました。
　宴たけなわの中、ライオンズローアで閉会
となりました。

　倉吉ライオンズクラブ８月第２例会にて、自衛
隊鳥取地方協力本部　倉吉地域事務所長、松平　
親康様にお越しいただき、演題「脱「首から下」
～自衛隊の求める人物像～」のご講演をいただ
きました。
　現代の自衛官に求められるスキルは、サバイ
バー、デジタルオペレーター、スピード、情報戦、
バランスの取れた人格、チームワーク、寛容性
等々多くを求められ、業務内容が複雑になって

いるとのことで、現代社会の企業が求める人材
と同じであり、少子化に伴う人材不足を改めて
感じると共に、国防を色々な角度で考えると、自
衛官だけではなく、我々国民一人一人が経済を
動かしてゆくことも、日本を守ってゆく一つで有
る事を個人的には感じるとともに、首から下のす
みわけができない現状であるとのことでした。
　現在の世界情勢、未曽有の災害等、混とんと
した日本を支えてゆくには、一人一人のパワー
がとても重要であると、感じています。

　　　　

L 兼 田 将 之

　　　　

L 東 田 幸 一
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事務局だより

ロックについて第三弾
　ハードロックを中心に聴いていた毎日で
したが、ある日ラジオから流れてきた音楽に
夢中で聴き入っていました。のちに知るので
すが、プログレッシブ・ロックというジャン
ルの音楽でした。
　プログレッシブ・ロックとは、1960年代後
半のイギリスに登場したロックのジャンル
の１つで、進歩的、革新的なロックを意味す
るらしいです。日本での一般的な略称は「プ
ログレ」代表的なグループには、ピンク・フ
ロイド、キング・クリムゾン、イエスなどが
有名でした。
　実験的・革新的なロックとして、それまで
のシングル中心のロックから、より進歩的な
アルバム志向のロックを目指した曲作りで、
どちらかと言えばクラシック音楽寄りな感
じがしました。目を閉じれば情景が頭に浮か
ぶ感覚が心地良かったように思いました。

　今回紹介のギターは東海ストラトキャス
タータイプST-60です。

　1980年頃の製造のようで一説では、本家を
越えたと噂話があったとかなかったとか今
では、ジャパンビンテージと言われていま
す。
　こちらもいろいろ改造していてピック
アップ以外の電装パーツは交換済みで、いろ
んな音色が楽しめるようにしています。製造
から40年以上たっていて俗に言う枯れた音
が出てるんじゃないかなと思っています。

PRESIDENT CORNER

今月の会長コーナー� L 明 里 　 寛

Ｌ山本庄・�自衛隊鳥取地方協力本部倉吉地域
事務所長　松平様、本日はご講演
ありがとうございます。

Ｌ明里　・�自衛隊鳥取地方協力本部倉吉地域
事務所長　松平様、本日は倉吉ラ
イオンズクラブ例会においでいた
だき、ありがとうございます。ご
講演、楽しみにしています。

Ｌ山下正・�趣味でやっている愛称募集で、「道
の駅北条公園」の新名称で応募し
た「道の駅ほうじょう」が選ばれ
ました。

Ｌ杉本　・�先日、ヘアードネーションさせてい
ただきました。私は、約３年に１

回くらいのペースでヘアードネー
ションさせていただいています。
この度はライオンズを通して寄付
できましたこと、とても嬉しく思
います。今、私の周りでは、この
活動が広がっています。男性も１
人取り組まれています。たくさん
の小児がんの子ども達のお役に立
てますように、また、３年頑張っ
て伸ばします！！

Ｌ武村　・�自衛隊鳥取地方協力本部倉吉地域
事務所長　松平様、本日は講演を
受けていただき、誠にありがとう
ございました。

一歩前の平和に We Serve
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会長／明里 　寛　幹事／加藤 康彦　会報委員長／山下 二郎
■発　行／倉吉ライオンズクラブ

■例会日／第2・第4水曜日　
■例会場／ホテルセントパレス倉吉
■事務局／
　〒６８２-０８１６ 鳥取県倉吉市駄経寺町２１２-５ 
　鳥取県立倉吉未来中心（団体事務局サロン内）
　ＴＥＬ. ０８５８-２４-６８８１　
　ＦＡＸ. ０８５８-２４-６８８２　
　E-mail. office@kurayoshi-|ions.jp

http://kurayoshi-lions.jp
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　「重陽の節句」は平安時代の初めに中国より伝
わりました。古来中国では、奇数は縁起が良い「陽
数」、偶数は縁起の悪い「陰数」と考えられ、陽
数の最大値である九が重なる、九月九日を重陽
と呼び、節句のひとつとしました。菊は「仙境
に咲く霊薬」として、邪気を払い長寿の効能が
あると信じられていました。菊を行事に用いた
ため、重陽の節句は別名「菊の節句」とも呼ば
れています。
　重陽の節句では、菊の香りを移した「菊酒」
を飲んで邪気を払い無病息災や長寿を願います。
　日本では、平安時代の初めに宮中行事のひと
つとなり、時代とともに菊の風習は庶民の間で
も広がり、江戸時代には五節句のひとつとして
親しまれる行事になっています。
　写真は、蕪を菊の形にむき薄味で炊いたもの、
秋刀魚の柚庵焼きを添えました。

COVER PHOTO

表紙「重陽の節句料理」

MEMBER RELAY

会員リレー� 夢中になったこと・もの・ひと

BIRTHDAY MEMORIAL

９月誕生記念� 　

Ｌ加 藤 康 彦� 昭和36年９月23日
Ｌ山 下 正 喜� 昭和31年９月27日
Ｌ中 村 　 明� 昭和51年９月17日

日　時 会　場 内　容
９月26日（火）～
10月３日（火）

倉吉未来中心
アトリウム

国際平和ポスター
コンテスト作品展

10月８日（日）
13：30～

伯耆国庁跡・
法華寺畑遺跡

ライオンズデー
奉仕作業

11日（水）
17：30～

日本料理
飛鳥 10月定例理事会

11日（水）
18：30～

日本料理
飛鳥

10月第１例会
（月見例会）

25日（水）
12：15～

ホテルセント
パレス倉吉 10月第２例会

29日（日）
９：30～ 倉吉未来中心 ４クラブ合同アク

ティビティ献血

LIONS CALENDAR

ライオンズカレンダー

ドロップキック� Ｌ浦 木 純 二
　スタン・ハンセン、ザ・
ファンクス、マスカラス兄
弟等々…。80・90年代のプ
ロレスです。

ハーブ栽培� Ｌ高 田 充 征
　２年ほど前から自宅
の庭にて妻と一緒に
ハーブの栽培を始めま
した。写真は今年の春
に収穫した「チェリー
セージ」という観賞用
のハーブです。動物も
かわいいですが植物も
大変かわいいもので
す。

ｋｙｏｎ２� Ｌ山 下 正 喜
　今も夢中な小泉今
日子と阪神タイガー
スです。どちらか迷い
ましたが、やはり永
遠のアイドルのキョ
ンキョンかな。今は
スマホとパソコンの
待ち受け画面にして、
毎日癒されています。
　残念ながら写真は無理で、似顔絵になりまし
た。


